



'Provoca' líder del PRI renuncia de diputado

En medio de la reunión plenaria de su bancada, efectuada en su estado y a la que ya ni asistió, el diputado federal del PRI por Coahuila Shamir Fernández renunció ayer al *tricolor* y expresó su inconformidad con la "actuación" del dirigente nacional priista, Alejandro Moreno, a quien acusó de que "usar al partido para beneficio de intereses personales".

Justo cuando la plana mayor de la dirigencia nacional se encontraba en su entidad, el legislador, desde la sede de la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, criticó que "en la dirigencia se ha perdido la oportunidad de reinventarse y se han dedicado más a aclarar escándalos personales".

Remarcó estar "en desacuerdo con lo que está pasando en el partido y con el presidente Moreno Cárdenas", acusado de enriquecimiento ilícito, peculado, uso indebido de facultades, defraudación fiscal y lavado de dinero, por la fiscalía de Campeche.

Aunque aseguró que aún no tiene definido si se incorporará a otro partido, entre los priistas trascendió que su salida se debe a que buscará ser candidato de Morena a la alcaldía de Torreón, el próximo año.

Durante la plenaria, el gobernador del estado, Miguel Riquelme; el coordinador parlamentario, Rubén Moreira, y los diputados presentes expresaron su respaldo a Moreno Cárdenas.

Victor Chávez